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Jonathan Tah bleibt Bayer treu: Ein
Abschied von Spekulationen

Bayer Leverkusens Jonathan Tah bleibt trotz
Transfergerüchte und Wechselwunsch. Er spricht über

seine Zukunft und die kommende Saison.

Am Donnerstag wurde das Transfer-Theater rund um Jonathan
Tah (28) endgültig entschieden. Der Innenverteidiger hat trotz
seines Wunsches, den Verein zu wechseln, erklärt, dass er bei
Bayer 04 Leverkusen bleibt. Das bedeutet, dass die Bayern leer
ausgehen und ein weiteres Mal bei der Verpflichtung des
Abwehrspielers gescheitert sind.

Die aufregenden, aber manchmal verwirrenden Informationen
während der Transfer-Saga haben viele Fans und Medien
perplex gemacht. Zuletzt stellte Tahs Berater Pini Zahavi einige
Aussagen in den Raum, die nicht gerade zur Klärung
beigetragen haben. Dennoch blieb der Abwehrspieler ruhig und
fokussiert.

Tah spricht Klartext auf Instagram

In einem Instagram-Post am Freitagabend richtete sich Tah
direkt an die Bayer-Fans. Er ließ die Anhänger wissen: „In letzter
Zeit gab es viele Spekulationen um mich und meine Zukunft.
Manche Hintergründe wurden nicht immer korrekt dargestellt,
aber darauf werde ich auf jeden Fall noch zu gegebener Zeit im
Detail eingehen. Es stimmt, dass ich zwischenzeitlich auch
Wechseloptionen geprüft habe, aber nun steht fest, dass ich die
zehn Jahre bei Bayer 04 voll machen werde!“



Mit diesem klaren Bekenntnis beendet Tah Diskussionen über
mögliche Vereinswechsel. Seine Botschaft ist eindeutig: Der
Fokus liegt jetzt vollständig auf der bevorstehenden Saison. Er
äußerte sich optimistisch über die kommende Spielzeit und
betonte, dass er sich auf die Herausforderungen mit der
Mannschaft und dem Trainerteam freut. „Ich bin der festen
Überzeugung, dass wir erneut eine richtig starke Truppe haben
und wieder in allen Wettbewerben für Ausrufezeichen sorgen
können“, fügte er hinzu.

„Nun aber Schluss mit all den Spekulationen und voller Fokus
auf die Saison 2024/25! Ich verspreche euch, dass ich auch
diese Saison alles geben werde, damit wir erfolgreich sind,
genau wie in den vergangenen 9 Jahren auch!“

Alonsos Vertrauen in Tah

Trainer Xabi Alonso (42) hat das Verhalten seines Abwehrchefs
gelobt und betont, dass Tah „zu 100 Prozent fokussiert“ sei. Er
unterstrich, dass Tah eine zentrale Rolle im Team spielt und sich
optimal auf die nächste Partie vorbereitet hat. „Jona hat gezeigt,
dass er dabei ist und dass er morgen ein Top-Spieler gegen
Leipzig sein wird. Er ist perfekt bereit“, so Alonso weiter.

Zusätzlich wird Tah in dem kommenden Spiel gegen Leipzig als
Kapitän auflaufen, während der Stammtorhüter und Kapitän
Lukas Hradecky (34) aufgrund eines Infekts ausfällt. Diese
Verantwortung wird für den Verteidiger eine zusätzliche
Motivation darstellen, die Fans und das Team zu inspirieren.

Die zahlreichen Spekulationen um Jonathan Tah sind nun offiziell
beendet. Als DFB-Nationalspieler ist er entschlossen, seine
Karriere in Leverkusen fortzusetzen und für seine Mannschaft
das Beste zu geben. Seine Entscheidung stellt nicht nur eine
wichtige Entwicklung für den Spieler selbst dar, sondern auch für
Bayer 04, das weiterhin auf seine Erfahrung und Fähigkeiten
setzen kann.
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